
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data mercoledì 12 febbraio 2025, alle ore 10:40 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 12‐
02‐ 2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:40, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 10:40, si unisce alla seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 10:41, si unisce alla seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Buongiorno, prego il Segretario di produrre l'appello."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Grazie Presidente Passalacqua e la Commissione accesso agli atti del 12 febbraio 2025 che si apre alle ore 10.40.

Verifichiamo la presenza del numero legale.

Passaracqua‐Gaspare, presente.

Rodrigo Ezmario, presente.

Accardi‐Michele, presente.

Alagna‐Valter, presente.

Cavasino‐Pietro, presente.

Di Pietra‐Gabriele, assente.

Fernandez‐Massimo, presente.

Ficinicola, assente.

Gennaro‐Sanna, presente.

Gerardi‐Ivan, assente.

Orlando‐Leonardo, presente.

Sono presenti 8 consiglieri"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"su 11, raggiunto il numero legale, la seduta è valida.

grazie segretario prima di dare la parola alla consigliera genna che me l'ha chiesto segretario la prego di produrre una richiesta che avevamo fatto al settore pianificazione
urbanistica e nel frattempo ha cambiato diciamo competenze e avevamo fatto una richiesta che ora va inoltrato al Suop, al dirigente della Suop attuale, che credo sia il segretario
generale, che è una richiesta in cui eravamo interessati a conoscere il regolamento che disciplina, sì, degli orari relativi alla vendita, alla sommestruazione degli ambulanti.

Pag.1/3



e quindi la prego di inoltrare la stessa richiesta che avevamo fatto invece per Benedetto Mezzapelle a mandarla al Segretario Generale.

La richiesta sarà...

Aspetti un attimo.

No, in vacanza.

sarà tra le richieste lì nelle cappette delle richieste eh qui io le do questa la voglio la voglio inoltrata al dirigente segretario generale un uomo dirigente del sua e del suo app
complimenti mister elevate e scusate avevo noi abbiamo molto chiaro adesso la situazione che si è verificata con l'affidamento di Villa Damiani ora è nota di stamattina
dell'albopretorio in cui credo che ieri con cui la comune insomma si vorrebbe rivalere sulla mancata affidamento sulla rinuncia dell'affidamento da parte del CNR su Villa Damiani
ma questo è un argomento che poi è un aspetto che poco importa questa commissione al momento.

Invece a me interessava per completare il quadro della nostra indagine, manca quanti soldini sono stati spesi per la guardiania.

perché anche quello fa parte di un'eventuale relazione che io ho intenzione di redigere insieme a tutti voi ed eventualmente informare gli organi competenti per merito.

Per quanto riguarda se il Comune poteva fare un'operazione del genere, se la poteva accettare, se ci sono stati nel frattempo dei danni rispetto alla mancato uso da parte di chi
dovrebbe in realtà occuparsi di quella struttura e quant'altro.

Quindi passo la parola alla consigliera Genna che me l'ha chiesta e poi cercherò di contattare l'ingegnere Mezzapelle per avere notizie e spronarlo eventualmente a mandarmi delle
carte a riguardo."

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"Prego la consigliera Genna.

Grazie Presidente.

Era sempre inerente alla questione dopo di noi.

Se lei ricorda, Presidente, oltre ad affrontare la questione dopo di noi di Villa Damiani, avevamo anche fatto una richiesta relativamente a Contrada Ponte Fiumarella.

Io l'ultima volta sono stata egregiamente attaccata su una mia richiesta al Sindaco dal collega Presidente della Commissione Politica e Sociale perché avevo dato al Sindaco,
diciamo, avevo chiesto con voce alta il ruolo che avrebbe poi portato avanti Villa Damiani dopo di noi e perché con quella Commissione Politiche Sociali era l'oggetto a cui doveva
rispondere il Sindaco e non a noi.

Oggi ho il piacere, Presidente, di riferire che a seguito della richiesta che lei ha fatto con questi colleghi e con questa Commissione, nulla vogliono i colleghi che fanno parte pure della
Commissione Politiche Sociali, L'assessore Picciona ieri sera, quando è venuta in aula, mi ha comunicato che oggi sarebbero iniziati i lavori di sgombero di Ponte Fiumarella.

E non lo so, io avevo chiesto a lei di fare un sopralluogo, perché da quello che mi risulta, addirittura oltre all'erbaccio, che sono diventati alberi, c'era anche un danno su porte e su
pellettini.

Noi ancora ad oggi non abbiamo dato corso a questo sopralluogo però ieri sera l'assessore Piccione mi ha detto che oggi avrebbero fatto lo sgombero e allo stesso modo sono stati
sollecitati da parte della Regione perché il Comune ad oggi rischia di dover ristornare 40.000 euro indietro.

Quindi a questo punto, Presidente, io la invito di nuovo a valutare, visto che il Sindaco l'abbiamo ascoltato per Villa Damiani, poi è diventata una diatriba tra me e il collega del
Presidente della Commissione Politiche e Sociali sulla destinazione futura di Villa Damiani, Quindi a questo punto io la invito Presidente a capire cosa si farà di questa struttura che
era stata destinata a un centro dopo di noi, su cui c'era un progetto e c'era addirittura la possibilità di finanziare tramite questi fondi questo centro, che cosa pensa di fare
l'amministrazione da grande o quale indicazioni sono state date alla Commissione preposta dal collega presidente Nicola Fici e quale soluzioni sono date sia per Villa Damiani che
per il centro di condenata Ponte Fiumarilla visto che noi non siamo la commissione preposta ma che abbiamo come si può dire stimolato l'amministrazione"

Interviene quindi Consigliere Rosanna GENNA:

"a prendere una posizione su questi due centri.

Grazie.

L'altra volta non conosceva gli atti, ora vediamo cosa ci viene a relazionare in merito accoggiato a Ponte Feumarella, perché rischiamo di nuovo di mandare altri 40.000 euro indietro
e non dare"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"servizi ai diversamente abili.

Ascolta, segretario, segretario, segretario, segretario la prego di richiedere l'audizione del dirigente Quartararo facendo riferimento a una nostra missiva protocollo numero"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"10 516 può scrivere o no? Verbalizziamo Presidente che alle ore 10.55 entra il consigliere Gabriele Di Pietra."

Alle ore 10:55, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 10:55, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 10:58, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Vi aggiorno di una piccola interlocuzione telefonica con il dirigente Mezzapelle, il quale mi sta preparando la documentazione che riguarda le spese sostenute, le determine che sono
state sostenute per la guardiaria Villa Damiani.

però ci anticipava che il carteggio che riguarda la consegna dei lavori e quant'altro è in capo ai servizi o settori pubblici e non a lui.

Era prima da lui perché il servizio ai settori pubblici si smuoveva nel far andare avanti i lavori quindi se ne è occupato lui però poi ha affidato tutto il carteggio, è in capo ai lavori
pubblici e a Quartararo.
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Vi dico solmicemente che i lavori sono stati consegnati, quindi la Villa Damiani, i lavori che attualmente sono stati realizzati, sono stati consegnati nel settembre del 2023, quindi
sono passati già un anno e mezzo.

un anno e mezzo da quando i lavori sono stati ultimati, quindi già si sapeva che si stavano ultimando, che non avevano, che in un anno e mezzo non hanno trovato ricita riverbale,
non sanno come trovare fondi per il cofinanziamento e quant'altro lo trovo drammatico.

Io penso che tutto questo carteggio e questa nostra indagine bisogna mettere a conoscenza gli enti locali.

Prego, consigliera Genna ha chiesto di intervenire, prego.

Presidente,

io l'altra volta in aula all'assessore servizi sociali ho chiesto come mai noi avevamo uno stato di fatto arretrato sul piano di zona di più di un anno e mezzo.

e allora mi disse che c'era un problema di dipendenti e quindi io volevo, siccome il piano di zona è un atto, una programmazione non solo del comune, ma noi siamo comune capofila
insieme a Petrosino, a Pantelleria, se non ricordo male, e la nostra mancanza va ad intaccare anche altre realtà come il comune per le azioni sociali che si portano avanti e che si
condividono.

nel piano di zona anche altre realtà come comune di Pedrosino e di Pantelleria.

Io volevo invitarla, Presidente, proprio nel rispetto perché il piano di zona sono azioni sociali non indifferenti.

Volevo invitarla a eventualmente sentire l'assessore e il dirigente anche sul piano di zona.

per capire se possiamo intervenire anche a modo di verificare lo stato di attrazione di questo piano."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Grazie.

avevamo chiesto al consigliere, al presidente del consiglio storiano di fare il sopralogo ancora non ci ha autorizzate però vi dico un'altra piccola, l'altra volta stiamo stiamo stiamo ma
non la vita che possiamo andarci anche senza bisogno di cose.

Facciamo un real come sappiamo fare noi.

Ascoltate, ascoltate, ascoltate un attimo, una cosa devo dire a verbale.

Vi dico solo, quando si parlava nella

scorsa seduta,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"nella scorsa seduta in cui trattavamo il tema, le barriere architettoniche, giusto? perché il costo del finanziamento l'ha avuto l'aggiunta precedente, gli esecutivi li ha mandati Grillo
nel 13‐12‐2021 l'onorevole Grillo, sindaco della città, scriveva quando ha mandato le qualità progettuate innovative tra la innovazione progettuale, scriveva L'intervento prevede la
realizzazione di opere atte ad annullare le barriere architettoniche come previsto dalla normativa vigente e fa senno, porte di larghezza, rampe, pavimenti a distruzione.

Quindi il fatto che ci siano delle criticità per quanto riguarda l'accesso al piano superiore e quant'altro probabilmente non se ne saranno accorti.

Nella relazione parlavano che dovevano essere superate tutte le barriere architetture che però nei fatti non andremo a constatare così era per aggiornare i colleghi anche sulla data di
quando è stato presentato il progetto che aveva queste finalità oltre alle finalità di alloggiare otto ragazzi che rimangono tali scusate sto perdendo un po' di tempo nella sistemazione
delle cose e l'appalto è stato è stato diciamo tranne la giudicazione con la scorsa agenda urbana tutto è passato dalle mani dell'amministrazione Grillo

sia i progetti quindi esecutivi che tutti e tutte le varie fasi dell'operazione fino alla conclusione perché ancora non ci ha non ci ha congesso la non ci ha avvilimato, come si chiama?
La ci ha realizzato la visita il sopralluogo a Villadapiani, quindi chiamo il presidente Sturiano in viva voce, chiamo il presidente Sturiano in viva voce, chiamo il presidente Sturiano in
viva voce, chiamo il presidente Sturiano in viva voce, chiamo il presidente Sturiano in viva voce, chiamo il presidente Sturiano in viva voce, chiamo il e vediamo se ci autorizza e così
la possiamo programmare eventualmente per mercoledì prossimo.

Se vuoi vedere se mangia il spugno puoi guardare, puoi guardare la parola e poi diremo.

Non mangia il spugno.

Migliorate il mangio di queste case.

l'abbiamo fatta il 20 gennaio siamo al segretario per favore una nota al presidente Sturiano Alle ore dopo aver effettuato le richieste ed è dato di contattare il Presidente Sturiano al
quale non ha risposto ma al cui abbiamo reiterato la nota per essere autorizzati a un sopralluogo a Villa Damiani al centro dopo di noi di Pastorella, alle 11.29 chiudiamo la seduta."

Alle ore 11:29, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

La seduta termina alle 11:29.
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